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Zu TOP 1 – Eröffnung 

 

Frau Eichler eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden.  

 

Zu TOP 2 – Informationen 

 

Frau Eichler informiert, dass Frau Klose vom Amt darüber informiert hat, dass die 

Ausschreibung einer unterirdischen Zisterne als Alternative zum Löschbrunnen im 

Bereich des Stahlbergrings erfolgreich abgeschlossen wurde. Lediglich die 

Rückmeldung der unteren Wasserbehörde liegt noch nicht vor. 

Anmerkung der OV: Das Amt informiert alle betroffenen Anwohner des 

Stahlbergrings in der 39. KW schriftlich. 

 

Frau Eichler teilt mit, dass das Verfahren wegen Sachbeschädigung (Schmierereien 

am Stromkasten am Sportplatz) eingestellt wurde. 

 

Die beschädigte Bushaltestelle wurde im Amt gemeldet. Da es sich bei der zerstörten 

Scheibe um die Zwischenwand handelt, soll keine Reparatur erfolgen. 

Herr Spieck informiert, dass vor einiger Zeit Metallplatten für beide Buswartehäuser 

bestellt und auf dem Bauhof eingelagert wurden, so dass doch eine Reparatur 

erfolgen kann. Die umgekippte Bank wird zurzeit von den Senioren des Ortes 

aufgearbeitet. 



Anmerkung der OV: Das Amt hat mitgeteilt, dass keine Metallplatten eingelagert 

wurden. Herr Spieck wird den Sachverhalt noch einmal mit dem Amt klären. 

 

Frau Eichler teilt mit, dass viele Einwohner fragen, wann die Straßenlaternen wieder 

angeschaltet werden. Sie regt an, dass der Ortsbeirat. über die Einschaltung 

abstimmt und die Entscheidung morgen in der Gemeindevertretersitzung 

weiterbesprochen werden kann. 

 

Beschluss: Der Ortsbeirat Stechow empfiehlt, die Straßenbeleuchtung im Ortsteil 

Stechow umgehend aufgrund der dunklen Jahreszeit wieder einzuschalten. 

3 Ja-Stimmen – einstimmig zugestimmt 

 

Herr Hartwich bittet darum die Bäume zu schneiden, die einige Straßenlaternen 

verdecken. 

 

In dem Zusammenhang wird festgelegt, die Verkehrssicherungspflicht am Radweg 

zu überprüfen. Die Tannen, die in den Verkehrsraum ragen, sollen von den 

Gemeindearbeitern geschnitten werden. 

 

Frau Eichler informiert, dass der LK einer Absenkung des Bordsteines in der 

Nennhausener Straße Ecke Alter Stadtweg nicht zug.estimmt hat. 

Sie wird in der kommenden Woche noch einmal nachfragen, was dagegen spricht, 

da wir um einen barrierefreien Übergang bitten. 

Anmerkung der OV: Der Kreisbauhof wird einen Vororttermin abstimmen und die 

Anfrage prüfen. 

 

Frau Eichler informiert, dass noch kein Einweihungstermin des neuen 

Feuerwehrgerätehauses festgelegt wurde. Die Innenausstattung ist fast fertig, die 

Spinde werden in Tagen geliefert. 

 

Auf Nachfrage teilt Herr Spieck mit, dass das Boot wie geplant nach der 

Zusammenlegung der Wehren Stechow und Ferchesar in Stechow stationiert wird. 

Er informiert die Anwesenden, dass es künftig auf der linken Seite ein Parkverbot 

geben wird und die Parkbucht an der Kirchenmauer befestigt wird. 

Er bittet die anwesenden Vertreter der Vereine, ihre Mitglieder und Besucher darauf 

hinzuweisen. Es ist wichtig, dass das Parkverbot eingehalten wird, um Einsätze nicht 

zu gefährden. 

 

Frau Eichler informiert über die morgige Gemeindevertretersitzung. Die öffentlich 

bekanntgemachte Tagesordnung wurde um zwei öffentliche Beschlüsse erweitert: 

 

1. Bebauungsplan „Photovoltaikfreiflächenanlage Stechow“ Stechow-Ferchesar, 

OT Stechow 

2. Bebauungsplan „Photovoltaikfreiflächenanlage Stechow“ Stechow-Ferchesar, 

OT Stechow 



Hier: Beschluss zur frühzeitigen Beteiligung der Öffentlichkeit, Behörden und 

sonstiger Träger öffentlicher Belange 

 

Die Fläche liegt am Radweg zwischen Stechow und Kotzen befindet sich komplett im 

Landschaftsschutzgebiet. 

 

 

Zu TOP 3 - Einwohnerfragen 

 

Frau Sabrina Köhler teilt mit, dass der Flohmarkt am 09.09.2023 durch Spenden und 

Imbissverkauf insgesamt 411,50 € eingebracht hat. Sie übergibt die Einnahmen als 

Spende zum Erhalt der Feldscheune Stechow. 

 

Zu TOP 4 - Geschwindigkeitsmesstafel 

 

Wie in der letzten Ortsbeiratssitzung besprochen, hat sich Frau Eichler über eine 

Geschwindigkeitsmesstafel informiert. Die Kosten der Tafel einschließlich 

Aufhängung belaufen sich auf ca. 2.000 €. 

Nach der letzten Ortsbeiratssitzung sammelten Eltern in der Kita Unterschriften dafür. 

Diese liegen jetzt vor. Weitere Unterschriftenlisten liegen jetzt auch an der Tankstelle 

aus. Das spricht dafür, dass der Vorschlag positiv von den Einwohnern angenommen 

wurde. 

 

Beschluss: Der Ortsbeirat Stechow beschließt den Kauf und die Anbringung einer 

Geschwindigkeitsmesstafel in der Ferchesarer Straße gegenüber der Auffahrt zur 

Kita bis zum Jahresende 2023. 

3 Ja-Stimmen – einstimmig zugestimmt 

 

TOP 5 – Haushaltsplanung 2024 

 

3. Parkplatzbefestigung an der Kirche einschließlich Parkschilder (ca. 800 €) 

4. Parkschild am Garten der Landfrauen erneuern (ca. 50 €) 

5. 4 neue Reifen für den Toilettenwagen anbringen (max 400 €) 

6. Kauf von eines kleinen Gastrokühlschranks für das Gemeindehaus (ca. 500 €) 

7. Kauf einer Kühltruhe für die Feldscheune (ca. 400 €) 

8. Weiterführung der Baumaßnahme „Alter Stadtweg“ 

 

 
 



 
 

 

TOP 6 – Terminplanung 2023/2024 

 

30.09.2023 – Herbstfest – Organisation Krea(k)tiv e.V. / Landfrauen 

 

18.11.2023 – Lichterfest – Organisation Brandbekämpfer  

 

02.12.2023 – Weihnachtsmarkt in der Feldscheune – Organisation Denny Rockahr 

 

09.12.2023 – Rentnerweihnachtsfeier – Organisation Volkssolidarität 

 

 

Herr Rockahr bestätigt, dass er die Organisation des Weihnachtsmarktes in diesem 

Jahr übernimmt. Er wird die beteiligten Vereine und Gewerbetreibenden Anfang 

Oktober zu einer Versammlung einladen. 

 

TOPO 7 – Kommunalwahlen im nächsten Jahr 

 

Frau Eichler informiert über die Wahltermine im nächsten Jahr: 

 

26.05.2024 – Wahl des Landrates 

09.06.2024 – Kommunalwahlen (Bürgermeister, Gemeindevertretung, Ortsbeirat) 

Sept 2024 – Landtagswahl 

 

Frau Eichler bittet darum, in den Vereinen darüber zu informieren. Kandidaten 

können sich gerne melden, aber auch Wahlhelfer werden benötigt, da alle 

Kandidaten nicht im Wahllokal tätig sein dürfen. 

 

Herr Hartwich teilt mit, dass auch das Ehrenamt der Schiedsstelle für das Amt 

Nennhausen zum 01.01.2024 neu besetzt werden muss. Interessierte können sich im 

Amt Nennhausen melden. 

 

gez. Bianca Eichler 


